

Information Vorstellung überarbeitetes Konzept Gewerbeausstellung 2024 - 21. Juni – 23. Juni 2024

Geschätzte Gewerbeverein-Mitglieder

Am 30. März 2023 durften wir euch an der GV des Gewerbevereins das Grobkonzept der Gewerbeausstellung 2024 vorstellen. Nach der Abstimmung war klar, dass das Rickenbacher Gewerbe eine Gewerbeausstellung befürwortet. Das Konzept mit fünf Standorten wurde zum Teil gutgeheissen, aber es gab auch kritische Stimmen. Nach der GV gab es Anregungen und Diskussionen, die dafür und dagegen waren. Auch ein paar Tage danach gab es positive wie auch kritische Rückmeldungen.

Auch wir im OK-Team waren uns bewusst, dass es mit diversen Standorten weitläufig und zeitintensiv sein könnte. Nach den zwei Firmenbesichtigungen am 31.03.23 bei der Fam. Willimann Neumühle und bei Neon-Bächli AG an einem Nachmittag wurde das klar ersichtlich.

Deshalb haben wir uns vom OK-Team und dem Vorstand nochmals getroffen und haben miteinander nach einer optimalen Lösung gesucht. Für uns alle ein wichtiger und massgebender Punkt ist sicher auch, dass die Kosten im grünen Bereich bleiben. Wir haben das Konzept entsprechend angepasst und teilen euch mit diesem Info-Schreiben die Änderungen mit.

Die Gewerbeausstellung 2024 wird nur an einem Standort durchgeführt und auf das zeit- und kostenintensive Bussystem wird verzichtet. Auf dem Gewerbeareal **Güpf an der Menzikerstrasse 25A-D** finden alle Gewerbler genügend Platz in der gewünschten Form. In den bestehenden Hallen der KHG AG können wie anlässlich der letzten Gewerbeausstellung im Kubus Flächen gemietet werden und auch im Aussenbereich hat es genügend Raum für Aussteller, um möglichst viele Besucher an einem einzigen Standort empfangen zu können. Bei Bedarf sind Zelterweiterungsbauten problemlos möglich. Ein riesiger Vorteil für die Aussteller ist die ebenerdige Zugänglichkeit von mehreren Seiten sowie das für Auf- und Abbau der Stände keine Rücksicht auf Anliegen der Schule und der Vereine genommen werden muss.

Die Gewerbeausstellung möchten wir am Freitag, 21. Juni 2024 ab Mittag starten und am Sonntag, 23. Juni 2024 gegen Abend beenden.

Wir vom OK und der Vorstand sind überzeugt, mit diesem Konzept auf dem richtigen Weg zu sein. Wir setzen alles daran, dass die Gewerbeausstellung 2024 ein unvergesslicher Anlass wird. Es wird noch einige zeitintensive Sitzungen geben. Wir vom OK sind bereit, dieses Konzept zu realisieren. Wir hoffen natürlich auf 100% Unterstützung von euch – nur so kann ein solches Projekt umgesetzt werden.

Wir danken euch für das Verständnis und Mitmachen an der Gewerbeausstellung 2024.

Für Fragen oder Unklarheiten dürft ihr gerne unser OK-Präsident Johannes Schüpfer sowie das ganze OK-Team kontaktieren. Selbstverständlich halten wir euch zeitnah auf dem Laufenden.

Freundliche Grüsse

das OK-Team
Johannes Schüpfer, OK-Präsident

Rickenbach, 26. April 2023